
 

 

Samedi 26 février, les élèves inscrits à l’atelier AMBITION REUSSITE, ainsi que tous les élèves de 
Terminale et de Première volontaires ont participé à l’évènement OSE TON FUTUR, organisé par 
L’association Excellence Pays de Loire à Nantes. 

 

La trentaine d’élèves impliqués a pu s’entretenir 
directement avec des professionnels de 
différents champs d’activités (18 grandes familles 
de métiers étaient représentées). Au-delà de leur 
passion et de leur envie de transmettre, ces 
professionnels avaient en commun la volonté 
d’encourager les élèves à se dépasser. La 
plupart d’entre eux sont issus de milieux 
modestes, ont connus des discriminations ou des 
handicaps qui pouvaient leur faire imaginer que 
l’excellence n’était pas faite pour eux. Mais la 
persévérance, le travail, les rencontres, les 
appuis trouvés dans leurs formations, stages, 
équipe sportive... leur ont montré que la réussite 
et l’épanouissement étaient possibles. Leur 
témoignage a été très inspirant : les élèves ont 
été unanimes sur le bilan de la journée ! 

 
 
 
 

 

 
Plénière avant la répartition dans les ateliers. 

Témoignage d’Elodie 
La journée de samedi à l’école Audencia était plus qu’enrichissante, elle était aussi rassurante puisque 
d’après de multiples témoignages ou les intervenants (et pas n’importe qui !) nous ont raconté leur 
parcours remplis d’embuches, mais qui ne les ont pas empêché de devenir ce qu’ils voulaient être, 
malgré les difficultés financières des uns et la peur, le manque de soutien des autres. Des messages de 
motivation ont traversé leurs discours. Cela m’a marqué et motivé pour la suite. Des citations « Ne 
jamais opter pour la facilité », « ne pas baisser les bras », « ne jamais désespérer, toujours 
espérer », « écrire sa réussite », ainsi que des mots-clés ont attiré mon attention : persévérance, 
détermination, oser, passion…  
 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’équipe enseignante d’Ambition Réussite 

 

 

 

 

 

Témoignage d’Inès : 
J’ai beaucoup apprécié la sortie à Nantes car elle nous a permis de découvrir des professionnels 
talentueux. Pour ma part j’ai retenu une phrase d’un intervenant de l’atelier droit et justice, “100% des 
gagnants ont tentés leur chance”, j’aime beaucoup cette phrase car elle nous permet de réaliser que dans 
la vie il faut essayer et tenter sa chance sinon on est sûr d’échouer ! 

 

Témoignage d’Alyiah 
J’ai particulièrement apprécié la citation suivante : « ne jamais opter pour la facilité » du Chef Jean-Yves 
Guého car elle reflétait ma façon de percevoir les choses, c’est aussi mon fil directeur au quotidien.[...] Les 
professionnels ont insisté sur le fait que l’échec cachait la réussite et qu’il ne fallait pas s’arrêter au premier 
obstacle. Il fallait tirer une force de cet échec afin de réussir par la suite. 

 

Témoignages de Sidonie et Flavie : 
Les deux ateliers ont été enrichissants, avoir l’occasion de rencontrer des professionnels passionnés, 
investis avec l’envie de transmettre, au sein d’un groupe réduit. A travers ses deux ateliers nous avons pu 
voir des aspects plus concrets du métier par rapport aux documents que l’on peut voir sur Internet. 

 


